



Le Pictabus au Lycée Des Métiers

publié le 12/04/2024

L'édition 2024 de la Semaine du Cerveau se déroule du 08 au 12 mars, au Lycée Des Métiers à Châtelleraut. Ce rendez-vous annuel des neurosciences, gratuit et ouvert à tous les élèves et leurs parents, et les personnels, est l'occasion pour le grand public de découvrir les dernières avancées autour du cerveau, de rencontrer des animateurs et de participer à des conférences, ateliers, débats, enquêtes scientifiques... Les animateurs du Pictabus, de l'Aroeven et du Csapa ont rencontré les élèves au cours d'ateliers inter-actifs avec des formations autour des compétences psycho-sociales et la prévention d'addictions, qui ont rencontré un vif succès. L'exposition "Le Cerveau à tous les âges" de l'Espace Mendes France était en place dans le hall du lycée et a pu être visitée par l'ensemble des classes. Et qui sait .. peut-être à l'année prochaine pour une nouvelle édition !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.